







LABORATORIO DE IDEAS

18.09.17 16.10h

¿Para cuándo un catálogo de dispositivos eSalud?

Autor:

Miguel Angel De la Cámara Egea

Miembro de comisión Salud Digital en ANIS (Asociación Nacional de Informadores de Salud)

Miembro Directiva de AIES (Asociación de Investigadores en eSalud)

Justificación:

El catálogo como herramienta necesaria para la Comunicación entre diferentes ecosistemas eSalud

Recursos de utilidad para clasificar la información de Salud Digital.

Contenidos:

Claves inclusivas en la información eSalud

Visibilidad y Comunicación

Dispositivos Medical Device, productos sanitarios digitales y otras TICS y tecnologías Medicina Exponencial

Miguel Angel De la Cámara Egea y Margarida Mas Sardà

Miguel Angel De la Cámara Egea



- Divulgador Tecnológico y de eSalud (Miembro 265 de ANIS, Asociación Nacional de Informadores de la Salud) y Experiencia de trabajo en Medios de Prensa
 - Profesional Sanitario en Radiología (14 años)
 - Consultor en COM Salud (Agencia de

Comunicación en eSalud). 1 año

• Miembro Junta Directiva AIES (1 año)

delacamaraegea@yahoo.es

https://twitter.com/MiguelDlaCamara





Dra. Margarida Mas Sardà, directora de Galènia.

Licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad Autónoma de Barcelona (UAB). Máster en Comunicación Científica, especialización en Comunicación Médica (UPF-IDEC), y postgrado en Comunicación en Redes Sociales. En sus inicios colaboró como redactora médica con el Departamento de Comunicación y Relaciones Externas del Hospital Clínico de Barcelona, el Instituto de Investigaciones Biomédicas August Pi i Sunyer (IDIBAPS), el Observatorio de Comunicación Científica de la Universidad Pompeu Fabra (OCC-UPF) y la agencia de noticias on-line Biomedia. También colaboró como

documentalista en Rubes Editorial, y como miembro del equipo de investigadores del Informe Quiral (2001 y 2002).

Al margen de su trabajo asistencial, desde finales de 2002 trabaja como freelance realizando proyectos de comunicación médica, y desde 2004 lo hace bajo la marca Galènia. Entre los proyectos en los que ha trabajado, destacan la coordinación de la Memoria de la Actividad de Investigación 1997-2002 y 2003-2004 de la Agencia de Salud Pública de Barcelona (ASPB) y el Informe de Salut de Barcelona (de 2004 a 2012). Ha externalizado la comunicación científica y médica de centros sanitarios y de investigación biomédica como el Instituto Municipal de Asistencia Sanitaria (Hospital del Mar, Hospital de la Esperanza, Centro Fórum y otros centros e institutos del IMAS) y el Parc de Salut Mar. Actualmente trabaja con el Vall d'Hebron Institut de Recerca (VHIR) y el Vall d'Hebron Instituto de Oncología (VHIO), entre otros.

Ha realizado diversas publicaciones para la Agencia de Salud Pública de Barcelona, BIOCAT, el Ayuntamiento de Barcelona, el Centro de Investigación en Salud Internacional de Barcelona, la Fundación Germans Trias i Pujol, entre otros proyectos. También ha colaborado como divulgadora en la sección de Salud de medios de comunicación como las revistas Mujer Vital, Clara, el suplemento de La Vanguardia Salud & Vida y el portal Consumer-Erosky.

Tiene amplia experiencia como docente invitada en universidades y tutoriza a alumnos en formación procedentes de másters de comunicación científica. Conferenciante y formadora en el ámbito de la comunicación científica, las redes sociales y la marca personal en el ámbito de la Salud. Ha impartido más de 800 charlas de educación para la salud a escolares, profesores, miembros de AMPA y la sociedad en general. Desde hace más de 10 años, colabora con la Fundació La Marató de TV3 como conferenciante.

Es miembro y socia de asociaciones y grupos de trabajo como la sección colegial de e-salud del Colegio de Médicos de Barcelona, la Asociación Catalana de Comunicación Científica y su sección de emprendedores o AERCO.

Actualmente es la delegada territorial ANIS en Cataluña (Asociación Nacional de Informadores de la Salud).

mas-sarda@galenia.net https://twitter.com/mmassarda